



Ante crisis hídrica, la gestión del agua debe ser una prioridad en México: José Antonio Rodríguez

El consultor internacional en manejo de recursos hídricos, José Antonio Rodríguez Tirado, afirmó que es importante que México coloque como prioridad la gestión del agua, ante la crisis hídrica que atraviesa el país.

“Necesitamos trabajar muy fuerte, colocar el tema del agua de manera prioritaria en la agenda política, en la económica y en la social”, sostuvo en declaraciones a representantes de medios de comunicación, previo a asistir al Primer Parlamento Climático, a la mesa “Hacia una Ley General de Aguas”, en San Lázaro, convocado por el Grupo Parlamentario de MC.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/ante-crisis-hidrica-la-gestion-del-agua-debe-ser-una-prioridad-en-mexico-jose-antonio-rodriguez/>